



GREENLANDIA#7



NEWSLETTER RÉALISÉE PAR LES ÉLÈVES DE 4D
ESOAN, ELOUEN, BAPTISTE, MALO, YLAN, AËL ET COLIN

Du fait de l'arrêt prématuré et non prévu des cours, cette newsletter est bimensuelle, nous espérons retrouver notre rythme habituel le mois prochain...

Exposition

CE NEST QUE LE DÉBUT... En classe le vendredi 19 et le lundi 22 Mars, nous avons trié des données pour que nous puissions réaliser une exposition constituée d'une dizaine de panneaux sur des thématiques étudiées en classe.



Cette exposition va regrouper plusieurs thèmes comme : le mode de vie traditionnel, la chasse et la pêche, être jeune aujourd'hui au Groenland, et encore bien d'autres thèmes. Elle a pour but faire comprendre aux visiteurs que, le seul moyen d'améliorer notre protection environnementale, est de changer nos habitudes et notre mode de vie.

Fabienne FAUJOUR, du service communication de l'un de nos partenaires, la mairie de Chartres-de-Bretagne, est venue nous transmettre les clés d'une exposition réussie et quelques notions techniques de base de la communication pour éviter les erreurs. Lisibilité, contrastes, harmonie, hiérarchisation de l'information sont maintenant des termes qui ont un sens. A nous de les mettre en pratique !

L'inauguration de cette exposition est prévue lors de la nouvelle édition du **festival "J'agis pour ma planète"** qui aura lieu en septembre 2021 sur la commune de Chartres de Bretagne. Cette exposition est également prévue pour être itinérante et ainsi toucher un maximum de personnes.

Contes Inuit

LE 29 MARS - 4D & 4F

Linda, une conteuse, est venue nous conter des histoires Inuit. Elle est partie de la création de la terre (Nuna) jusqu'au monde d'aujourd'hui, avec pour personnage principal Nanuq. Elle était accompagnée par Erwann, un musicien qui créait une ambiance parfaite. Par la musique, les bruitages et la parole, nous avons été transportés sur la banquise et nous avons pu ressentir le lien fort entre les Inuit et la nature.



Linda & Erwann



Aël, interviewant Linda

Aël, élève en 4D, a endossé le rôle de journaliste en interviewant à la fin du conte les artistes. Pour écrire le conte, Linda a lu beaucoup de livres et regardé des documentaires pour s'imprégner de la culture Inuit, c'est une culture qui la touche car elle disparaît. Linda fait ce métier pour voir des yeux de spectateurs s'émerveiller devant la magie du monde. "On ne s'émerveille peut-être pas assez." Linda confie aux élèves que n'étant encore jamais allée au Groenland, elle est prête à les accompagner l'an prochain.

Magazines 6ème

GREENLANDIA, CE NEST PAS QUE POUR LES 4D !



Pour **Emilie LEDAN**, professeure d'Histoire/Géographie au collège de Fontenay, il était essentiel que ses élèves de 6ème participent au projet Greenlandia. Par un travail de recherche et d'écriture réalisé grâce aux apports de l'équipe Greenlandia, ils ont pu découvrir les beaux paysages du Groenland et la formidable adaptation de sa population aux contraintes naturelles et au réchauffement climatique.

Par ces magazines, ils partagent avec leurs lecteurs l'urgence d'agir pour préserver cet environnement exceptionnel et les traditions Inuit en luttant contre le réchauffement climatique. Les magazines sont consultables en cliquant sur les liens ci-dessous

- [Le magazine réalisé par les 6A](#)
- [Celui réalisé par les 6D](#)



Pour retrouver toutes les informations sur le projet Greenlandia, RDV sur le site internet du collège



Les écologistes
Qu'est-ce que je fais
pour ma planète ?

GREENLANDIA#7



NEWSLETTER WRITTEN BY THE PUPILS OF 4D
ESOAN, ELOUEN, BAPTISTE, MALO, YLAN, AËL AND COLIN

Due to the early and unplanned closing of schools, this newsletter is bymonthly. We hope we'll be able to resume to the usual pace next month.

Exhibition

IT'S ONLY THE BEGINNING..

In class, on March 19th and 22nd, we have sorted out various data so that we can create an exhibition composed of about 10 boards on different subjects studied at school.



This exhibition will deal with various aspects such as : the traditional way of life, hunting and fishing, what it is like being a teenager in Greenland today, and many more themes. It aims at making visitors understand that the only way to improve our environmental impact is to change our habits and our way of life.

Fabienne Faujour, who works for the communication services of our partner the city of Chartres de Bretagne, has come to give us the keys of a successful exhibition and some basic technical communication skills to avoid mistakes. Readability, contrast, harmony or prioritization of information are now words that have meaning for us.

The inauguration of this exhibition should happen during the next edition of the festival « **J' agis pour ma planète / I act for my planet** » that will take place in 2021 in Chartres de Bretagne. This is also intended to be an itinerant exhibition in order to reach as many people as possible.

Inuit tales

MARCH 29TH - 4D & 4F

Linda, who is a storyteller, has come to read us Inuit tales. She started with the creation of the earth (Nuna) to go to the current world, with a main character called Nanuk. She was accompanied by Erwann, a musician who created the perfect mood. Thanks to the music and the sound effects, we have travelled to the pack ice and we have felt the strong connection between Inuit people and nature.



Linda & Erwann



Aëll, interviewing Linda

Aëll, a pupil of 4D, endorsed the role of a journalist by interviewing the artists at the end of the tale.

To write this tale, Linda has read many books and watched a lot of documentaries in order to soak up Inuit culture. She is touched by this culture because it is disappearing. She practises this job to see the eyes of the audience marvel at the magic of this world. « People don't marvel enough today ». Linda tells the students that she has never been to Greenland, and that she is willing to go with them next year .

Magazines 6emes

GREENLANDIA IS NOT ONLY FOR THE CLASS OF 4D !



For Emilie Ledan, teacher at Fontenay's school, it was essential that her pupils of 6eme (year 7) took part in the Greenlandia project. They worked on research and writing, with the help of the Greenlandia team resources. They discovered the beautiful landscapes of Greenland and the amazing ability of its population to adapt to natural conditions and global warming.

With this magazines, they share with their readers the emergency of doing something to preserve this beautiful environment and the Inuit culture, fighting global warming.

You can read those magazines by clicking on the link below :

- [the magazine of the 6A](#)
- [the magazine of the 6D](#)



To have all the latest
information on the
Greenlandia project, visit
our [school website](#)